



Alumnos discapacitados contarán con becas para estudiar másters

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El presidente de la Fundación Mapfre, Antonio Huertas, y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, sellaron ayer un acuerdo de colaboración por el que ambas instituciones se unen en un proyecto público-privado, por el que cuatro jóvenes graduados con discapacidad podrán estudiar en uno de los Máster que ofrece el Instituto Multidisciplinar de Empresa de la Usal y desarrollar prácticas en empresas de seis meses de cara a «posibilitar la incorporación de personas con al-

gún grado de discapacidad al mundo laboral».

Las cuatro becas tendrán una cuantía total en su conjunto de 24.000 euros y los máster que ofrece el IME Business School de la Universidad de Salamanca son el Máster en Dirección de Empresas (MBA), el MBA en Dirección de Empresas Familiares (MBA DEF), el Máster Interuniversitario en Gestión de Empresas Agroalimentarias (MIGEA), el Programa de Desarrollo Directivo (PDD) y el Programa de Desarrollo Empresarial (PDE). Posteriormente, los becarios realizarán

prácticas de seis meses en una de las más de 50 empresas de toda España a las que la Fundación Mapfre «ayudará a incorporarse» al convenio.

Huertas destacó que el convenio «es un primer paso muy importante» en la colaboración entre la Fundación Mapfre y la institución académica y que se trata de una iniciativa «pionera en España» por su carácter «mixto de formación y trabajo» y que cuenta por ello, y por su fin último de incorporar personas con discapacidad al mundo laboral, con un gran «calado social», anunciando además que la propia Mapfre



Antonio Huertas. :: ALMEIDA

será una de las empresas donde los jóvenes becarios podrán realizar sus prácticas de seis meses.

Por su parte, Daniel Hernández Ruipérez hizo referencia a que el convenio de colaboración «aúna varios de los objetivos de la Universidad: intensificar la relación con las empresas y hacer la Universidad más accesible», además de conseguir uno de los fines que se pretenden para la celebración del VIII Centenario de la Usal consiguiendo «una universidad inclusiva y adaptada a los colectivos con necesidades especiales».

Destacó además Hernández Ruipérez que «la inserción profesional es una prioridad» para la Universidad de Salamanca y que gracias al acuerdo rubricado con la Fundación Mapfre, que «confía en el alto valor formativo de la oferta de la Universidad para que los egresados tengan una mejor salida profesional», se complementa el trabajo del «servicio específico de la Universidad para inserción profesional».